

Name der Einrichtung/  
Schule

FAMILIENZENTRUM STERNSCHNUPPE

Thema

„WIR HABEN RECHTE“

Kurze Darstellung des Projektes

IN UNSERER PROJEKTWOCHE HABEN WIR GRAF PARA KENNENGELERT.  
ANHAND DES KAMISHIBAI'S (ERZÄHLTHEATER) HABEN WIR VIEL ÜBER DIE KINDER RECHTE ERFAHREN UND GELERNT.  
IN DER GRUPPE HABEN WIR UNS DANN WEITER MIT DEN KINDERRECHTEN AUSEINANDERGESETZT UND DARÜBER GESPROCHEN.  
AUSMALBILDER VON DEN RECHTEN UND VON GRAF PARA HABEN WIR ZUDEM FLEIßIG AUSGEMALT.  
FÜR DIE ELTERN HABEN WIR DIE KINDERRECHTE VISUELL IM FLUR DARGESTELLT!